

平成23年第1回市議会定例会

本日、平成23年第1回市議会定例会を招集するに当たり、12月以降、本日までの事務事業の概要を報告し、審議の参考に供したいと存じます。

まず企画調整部について報告いたします。

男女共同参画社会の実現を目指し、市民の理解と認識を深めるため、12月5日、コスモスコモンで「第4回サクスフォーラム」を開催いたしました。女性の労働力の活用と男性の生き方についての講演や市民から寄せられた男女共同参画川柳の表彰を行い、県内各地から330名の参加がありました。

平成21年10月より開発しておりました市役所の新電算システムにつきましては、基幹系48業務、内部系15業務が1月4日から稼働いたしました。

ふるさと応援寄附金につきましては、1月31日現在で、116名の方から合計849万円を飯塚市のまちづくりのために有効に活用していただきたいとの思いから寄附をさせていただいております。

今後も、関東在住の皆さんで組織していただいた「飯塚市ふるさと納税推進委員会」や飯塚オートレース選手会の方々をはじめ、ふるさと飯塚をよくしたいという方々の輪を広げていくとともに、寄附をされた皆さんの期待に応えられるように、活気・活力にあふれ、魅力あるまちづくりに努めてまいります。

次に総務部について報告いたします。

1月9日に、嘉麻市碓井グラウンドで飯塚市・嘉麻市・桂川町消防連合出初式を行いました。飯塚市消防団からは、車両24台、約720名が参加し、^{まち}団員の団結、士気の高揚を図りました。

次に財務部について報告いたします。

行財政改革につきましては、昨年10月から11月まで補助金等審査会を開催し、本年1月13日に審査の結果に基づき同審査会から意見・提言をいただいております。

この意見・提言を受け、今後、補助金等の見直しを行っていくことにしております。

また、「公共施設等のあり方に関する第二次実施計画」につきましては、市民意見募集や、有識者等で構成します行財政改革推進委員会の意見等を踏まえ、策定してまいりたいと考えております。

次に**経済部**について報告いたします。

12月21日、飯塚本町火災跡地及び隣接する永楽町商店街えいらくちょうの関係者による勉強会を開催し、当該地域の整備計画を自ら考え研究する研究会を各団体の代表者など11名で設置いたしました。今後、この研究会を鋭意開催し、3月末までに整備方針を決定してまいります。

12月29日、30日の2日間、経済情勢の悪化に伴う緊急経済対策として、緊急保証制度に係わる認定受付業務を行いました。

また、お正月に飯塚へ帰省されている方へ飯塚の観光名所のPRや日頃の感謝の意を込めまして、旧伊藤伝右衛門邸の新年特別無料開館及びサンビレッジ茜の減免事業を行いました。

1月15日、コスモスコモン等におきまして、飯塚地域の企業と市内3大学の学生等が出会い、交流や就職に進展させることを目的とした「合同会社説明会」を産業界や大学など関係22団体とともに開催いたしました。当日は、31の企業・団体及び学生104名の参加がありました。

1月25日、中心市街地活性化に向けた協議を行う「飯塚市中心市街地活性化検討会議」を開催し、活性化事業や目標設定について審議・調整いたしております。

昨年7月の豪雨災害の状況につきましては、農林関係で農地等災害89箇所、林地災害1箇所、応急復旧災害457箇所となっております。

農地等災害の復旧につきましては、本年度中に概ね竣工しますが、大規模災害の2箇所につきましては、繰越事業により次年度で竣工となります。

林地災害の復旧につきましては、大規模災害の1箇所につきましては、繰越事業により次年度で竣工となります。

次に**児童社会福祉部**について報告いたします。

病児・病後児保育事業につきましては、現在、市内1箇所で実施いたしておりますが、新たに穂波地区の忠隈にございます「医療法人宮島外科内科医院」で実施するために、整備を行っていただいております。本年4月からは市内に2箇所の体制で、市内全域の利用ニーズに対応してまいります。

次に**公営競技事業部**について報告いたします。

4月1日から1月28日までの間に、73日開催し、本場総入場者数は約26万6千人、

場外発売及び電話投票を含む総売上は約136億6千9百万円となっております。

また、1月8日から1月12日まで、千鳥屋本家杯 ちどりやほんけはい GI 開設54周年記念レースを開催いたしました。5日間の本場入場者は約2万3千人、総売上額は約15億7千万円でした。

次に都市建設部について報告いたします。

昨年7月の豪雨による災害復旧状況につきまして、河川災害は、被災箇所94箇所のうち発注済み88箇所で、そのうち70箇所は竣工済みでございます。残り18箇所も本年度中に竣工する予定で、未発注6箇所は本年度中に発注し竣工する予定としております。

道路災害につきましては、被災箇所174箇所のうち発注済み167箇所で、そのうち142箇所は竣工済みでございます。残り25箇所も本年度中に竣工する予定で、未発注7箇所は本年度中に発注し竣工する予定としております。

橋梁災害につきましては、被災箇所1箇所について発注済みでございます。

公園災害につきましては、被災箇所11箇所すべてが竣工済みでございます。

次に教育委員会について報告いたします。

学校施設の耐震補強を含めた大規模改造工事につきましては、今年度計画の5校のうち2期工事の穂波西中学校が9月29日、上穂波小学校が12月1日に竣工し、この2校は今年度ですべての工事が完了いたしました。また1期工事の立岩小学校、二瀬中学校、筑穂中学校の3校につきましても、太陽光発電設備を含めて竣工し、この3校の2期工事につきましては、来年度での工事を計画しております。

今後も児童、生徒が安全で安心できる学校施設づくりを進めてまいります。

1月10日にコスモスコモンにおいて「飯塚市成人式」を開催いたしました。新成人1,438人の内1,034人の参加を得て、厳粛の中にも和やかな雰囲気、成人の門出をお祝いいたしました。

おわりに上下水道事業について報告いたします。

上水道事業につきましては、拡張事業として堀池浄水場の「浄水施設新設機械工事」ほか2件、老朽管対策として勢田地区の「配水管布設替工事」を1月上旬までに発注し、順次着工しております。

下水道事業につきましては、公共下水道への接続による河川の水質改善及び生活環境の改善のため、上下水道局全職員による水洗化普及促進の戸別訪問を実施しております。ま

た、幹線管渠改良として幸袋地区の「汚水幹線管渠改良工事」、面整備として鯉田地区の「汚水管渠布設工事」ほか1件を12月下旬までに発注し、順次着工しております。

以上が12月市議会定例会以降、本日までの事務事業の概要であります。

本定例会に、提案申し上げます案件は、平成22年度補正予算議案3件、平成23年度当初予算議案17件、条例議案13件、専決処分の承認議案1件、人事議案1件、その他の議案1件、報告4件であります。

それぞれの議案は上程されました都度、担当者に説明させますので、よろしくご審議の上、ご議決いただきますようお願い申し上げます。行政報告を終わります。